

## 8 Société et Culture

Littérature/ Clôture de la deuxième édition "Foire du livre de Libreville", samedi  
Organiser plus de rencontres similaires

LLIM

Libreville/Gabon

LA Foire du livre de Libreville, un événement conçu par Bèyi Corinne, Sipamio-Berre, en partenariat avec l'Union des écrivains gabonais (Udeg) s'est achevée samedi dernier sur le parking de l'Hypermarché Géant Casino (Mbolo), après quatre jours (du 28 novembre au 1er décembre 2018) d'exposition. La 2e édition de cette rencontre "des passionnés du

livre et de la lecture", sous le thème " La chaîne du livre, de l'auteur au lecteur", a drainé un nombre important d'exposants et de visiteurs.

But de l'opération: mieux faire connaître au public (jeunes et moins jeunes) l'ensemble des métiers qui gravitent autour du livre, partant de l'auteur, en passant par l'éditeur et la mise en forme (imprimeur, jusqu'au diffuseur (libraire et autres bibliothèques). Le responsable du comité d'organisation de cet événement littéraire, Jean-Mi-



Photo : LLIM / L'Union

La responsable de la médiathèque de l'institut français (IF), partenaire de l'évènement, expliquant le fonctionnement d'une bibliothèque.

chel Sipamio-Berre a indiqué que contrairement à l'édition précédente, « on ressent l'existence d'une tendance à la lecture. Ceci à travers l'engouement constaté durant les quatre jours d'exposition », a-t-il confié à l'Union.

Ajoutant: « l'idéal serait d'organiser chaque année des rencontres similaires. » Tout en souhaitant que la Foire du livre de Libreville devienne pérenne et engrange plus de monde (exposants et, pourquoi pas, acheteurs), a conclu Sipamio-Berre.

Pour son implication dans la participation du Gabon au 19e Festival mondial de la jeunesse et des étudiants de Sotchi (WFYS) 2017  
Une médaille pour Nicole Assélé

I. I

Libreville/Gabon

La distinction a été remise à l'ancienne ministre des Sports vendredi dernier par l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Gabon, Dmitry Kourakov.

NICOLE Assélé, alors ministre des Sports, s'était impliquée et avait même contribué à la préparation et la tenue du 19e Festival mondial de la jeunesse et des étudiants de Sotchi

(WFYS) tenu en Russie en octobre 2017, à travers la participation active du Gabon. C'est pourquoi le président de la Fédération de Russie, Vladimir Poutine, vient de décerner à la directrice générale de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), Nicole Assélé, une médaille commémorative. Elle lui a officiellement été remise par l'ambassadeur de Russie au Gabon, Dmitry Kourakov.

« Ce festival avait rassemblé plus de 20 mille jeunes de plus de 150 pays. Grâce à vos efforts, la délégation ga-



Photo : DR

L'ambassadeur de Russie au Gabon, Dmitry Kourakov, remettant sa distinction russe à Nicole Assélé.

bonaise a réussi à émerveiller le public, non seulement

de Russie, mais aussi de tous ces pays qui ont pris part à

ce festival avec, notamment, sa performance, son savoir-faire. Le président Poutine a vraiment apprécié les efforts faits par vous, Madame la directrice générale. Aussi, a-t-il pris la décision de vous remettre une médaille commémorative du festival des étudiants. Je suis particulièrement heureux d'accomplir cette tâche honorifique à

moi confiée par mon président», a dit le diplomate russe.

Mme Assélé, pour sa part, se rappelle n'être plus allée en Russie parce que d'autres charges lui avaient été confiées. « D'autres fonctions m'ont été allouées en août 2017 alors que le festival se déroulait en octobre. Mais nous avons tout fait pour que le Gabon y participe, même si je n'étais plus ministre des Sports. Je remercie donc le président de Russie, Vladimir Poutine, d'avoir pensé à ma modeste personne. On dit chez nous que nul n'est prophète chez soi. Me savoir honorée par un si grand pays, me laisse sans mots car, je ne m'y attendais pas », a dit Mme Assélé visiblement au comble de l'émotion. Et, à l'endroit de l'ambassadeur, elle a lancé : « sachant que vous y avez été pour beaucoup, je vous remercie infiniment. »

Éducation/ Circonscription scolaire Libreville-Centre/ Rencontre chef de circonscription, encadreurs et directeurs d'écoles  
Moussavou Moussavou fixe le cap de l'année 2018-2019

Photo : S.N.N

Le chef de la circonscription scolaire Libreville-Centre, M. Moussavou Moussavou, fixant le cap pour la nouvelle année.

S.N.N

Libreville/Gabon

LE responsable de la circonscription scolaire de Libreville-Centre, M. Moussavou Moussavou, a organisé, vendredi dernier, à l'école publique de la Sorbonne, une rencontre avec les superviseurs, les encadreurs pédagogiques et les directeurs des écoles de sa juridiction. Le but de cette réunion était de fixer le cap pour l'année académique en cours.

Plusieurs points ont ainsi meublés les échanges entre le chef de circonscription de Libreville-Centre et ses collaborateurs. Au menu, entre autres, la déclinaison du plan d'action pédagogiques 2018-2019, le bilan de l'année écoulée et les félicitations et encouragements à certains responsables d'établissements.

Occasion donc pour M. Moussavou Moussavou, de rappeler aux uns et aux autres l'objectif principal du plan d'action pédagogique 2018-2019. Lequel,



Photo : S.N.N

De nombreux responsables d'établissements primaires ont pris part à la rencontre.

comme il l'a indiqué, « vise l'amélioration des pratiques pédagogiques par un accompagnement et suivi de proximité des chargés de cours, en vue de maximiser les chances de réussite des apprenants. »

Aussi, jugeant par ailleurs le bilan de l'année écoulée satisfaisant de manière globale, avec des taux de réussite allant de 64,70% au CEP et 81,65% pour l'entrée en 6e, le chef de la circonscription Libreville-Centre a donc invité l'ensemble de ses

collaborateurs à maintenir le cap, sinon à redoubler d'effort car, selon lui, « l'objectif de 100% n'est pas impossible à atteindre. » Pour clore la séance en beauté, des lettres de félicitations et encouragements ont été remises aux superviseurs pédagogiques, pour leur abnégation au travail, aux encadreurs pour leur rigueur dans l'accompagnement des enseignants, et aux directeurs d'écoles ayant obtenu entre 70 et 100% de taux de réussite à l'entrée en 6e.

